

Ich bat meinen langjährigen Freund um Hilfe

P. A. G., Chile

09.04.2012

Letzten November bekam mein Sohn Sebastian Ignatius starke Bauchschmerzen. Innerhalb von fünf Tagen waren wir dreimal im Krankenhaus, aber die Behandlung erwies sich als unwirksam.

Nach weiteren sieben Tagen kamen wir wieder, und, eine Bekannte konnte uns Dank sei Gott schnell an

einen Arzt vermitteln. Mein Sohn hatte fast 40 Grad Fieber und solche Schmerzen, dass er nicht mehr gehen konnte. Eine Kinderärztin und ein ausgezeichneter Chirurg kümmerten sich um ihn und stellten eine Bauchfellentzündung fest. Am 5. November 2011 wurde er nachts eingeliefert.

Ich vertraute die Sache dem hl. Josefmaria, meinem langjährigen Freund, an, und die äußerst komplizierte Operation gelang. Mein Sohn erholte sich schnell und kam nach sieben Tage wieder nach Hause. Er hat das Schuljahr problemlos geschafft und ist ganz gesund.

Danke, heiliger Josefmaria, du lässt mich nie im Stich !

[ch/article/ich-bat-meinen-langjahrigen-freund-um-hilfe/](https://www.zeit.de/2026/02/ich-bat-meinen-langjahrigen-freund-um-hilfe) (06.02.2026)